

„Hey, wir sind stark!“

Familien-Mitmach-Konzert mit Jörg Sollbach am Sonntag, 27.01.2019



Frisch von der Leber weg“ oder besser von der Seele sind die ansprechenden Texte und eingängigen Melodien des Liedermachers Jörg Sollbach. Seine Musik geht nicht nur unter die Haut und mitten ins Herz, sondern auch in Arme und Beine. Still sitzen und ruhig zu hören – das muss keiner beim Familien-Mitmach-Konzert: „Hey, wir sind stark!“. Vielmehr ist Klatschen, Tanzen und Mitmachen bei den Kindern und Eltern angesagt.

Mit seinen im doppelten Wortsinn „bewegenden“ Liedern gelingt es Jörg Sollbach durchgehend, alle Generationen einzubinden und durch seine positive Ausstrahlung ein Lächeln auf die Gesichter zu zaubern. Sein Bekenntnis zum christlichen Glauben und seine ermutigende Botschaft sind dabei im alltäglichen Hier und Jetzt angesiedelt. Ein Stück Musik, handgemacht und authentisch.

Zwischen den zahlreichen Liedern erzählt die lustige Handpuppe Fridolin immer wieder kleine Geschichten und stellt Fragen: Warum haben die Bäume im Winter keine Blätter? Warum sind wir Gott wichtig?

Viele dieser Kinderfragen werden auf singende und spielerische Art und Weise angesprochen und vertieft. Dabei wird deutlich: es gibt einen Sinn im großen Ganzen, und jeder kann etwas Gutes: malen, rechnen oder Fußballspielen.... Und alles hat er von Gott geschenkt bekommen.

Beim Familien-Mitmach-Konzert erwartet Kinder (Zielgruppe ca. 3-12 Jahre), ihre Eltern und Großeltern ein musikalisches Wellnessprogramm für Seele und Gemüt mit Ganzkörperbeteiligung.

Herzliche Einladung zum Familien-Mitmach-Konzert am Sonntag, 27.01.2019 um 17:00 Uhr in der St. Fideliskirche in Sigmaringen.

Karten für das Familienkonzert sind erhältlich:

- Pfarrbüro MITTENDRIN, Sigmaringen
- Buchhandlung Rabe, Sigmaringen
- nach dem Abenteuergottesdienst am 13.01.2019

Preise: 5 € Kinder/ 7 € Erwachsene im Vorverkauf
7 € Kinder/ 9 € Erwachsene an der Tageskasse

Weitere Informationen gibt es bei Regina Schmucker